

44 Denis Bourges

Seoul is watching me

Une promenade instantanée dans les rues de Séoul, prises comme sous l'œil d'une caméra vidéo. Au gré des rencontres fortuites et des explorations urbaines, on découvre une ville sous surveillance électronique, ultra connectée et riche de traditions séculaires. Séoul est le la ville symbole des mutations technologiques comme corollaires des évolutions urbaines. Inquiétant laboratoire des répartitions des sphères publiques et privées, elle nous semble lointaine tout en nous renvoyant une image de ce que pourrait devenir les espaces publics de demain.

.....

A random walk around Seoul, as if I was carrying a video camera.. Through fortuitous encounters and urban explorations, one discovers a city under electronic surveillance, ultra connected and rich of centuries-old traditions. Seoul is a city symbolic of technological changes as corollaries of urban evolutions. An anxious laboratory for the distribution of public and private living domain, it appears distant to us, while showing us what the public spaces of tomorrow could become.













